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O VEREADOR Domingos Protetor (PSC) visitou o local e constatou diversos problemas, sendo o mais grave a infiltração

ÁGUA da chuva não tem para onde escoar com bueiro fechado

MOTORISTAS e alunos de autoescolas reclamam da vala na rua
INDICAÇÃO legislativa é de autoria do vereador Marcelo Lessa

Vereadores pedem melhorias no Terminal Centro
Parlamentares realizam vistoria e encontram diversos problemas na rodoviária

Programa Cidadania 
nas Escolas é aprovado
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 DIVULGAÇÃO CMP
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CORRIGENDA

No ATO ME ADM 151/2022, publicado no Jornal Diário de Petrópolis, Órgão oficial 
desta Casa Legislativa, em 4/11/2022, onde se lê: “..,Assessor Parlamentar, símbolo 
CC-3”   leia-se: “...,Assistente Parlamentar, símbolo CC-4”.
Gabinete da Presidência da Câmara Municipal de Petrópolis, em 03 de novembro 
de 2022.

Hingo Hammes
Presidente
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Diário nos bairros

Rogério Tosta – especial para o Diário 

Depois de receber denúncias 
sobre o estado do terminal ro-
doviário do Centro, o vereador 
Domingos Protetor (PSC) visitou 
o local e constatou diversos pro-
blemas, sendo o mais grave deles 
a infiltração que continua devido 
às chuvas. “Os moradores de rua 
que costumam dormir ali, esta-
vam tentando dormir do lado de 
fora, porque dentro tá chovendo 
mais do que do lado de fora”, co-
mentou o vereador, questionan-
do a reforma realizada no perí-
odo do governo do ex-prefeito 
Bernardo Rossi. 

Para ele é muito complicado 
dizer que o terminal foi reforma-
do, pois a situação é muito ruim. 
“Como ele se encontra é impos-
sível dizer que houve uma refor-
ma. A gente não consegue acre-
ditar que alguém possa dizer que 
aquela rodoviária foi reformada. 
Não quero criticar ninguém, mas 
fica complicado aceitar o gasto 
que foi feito. Na minha opinião, 
foi jogar dinheiro público fora”, 
afirmou o vereador. 

Para ele, o terminal do Cen-
tro apresenta uma situação 
inadequada para a população, 

lembrando os problemas que a 
população enfrenta com o trans-
porte público na cidade. Uma 
das situações que é motivo de 
denúncia são os ônibus em pés-
simas condições, que quebram e 

andam lotados. “Como vereador 
cabe a nós fiscalizar e cobrar as 
melhorias para que a população 
tenha um serviço de qualidade”, 
frisou o vereador, lembrando 
que o terminal do Centro é um 

patrimônio histórico, onde an-
tigamente funcionava a estação 
ferroviária. 

Para o vereador Leonardo 
França (PSB), os vereadores pre-
cisam acompanhar a situação do 

Terminal do Centro, lembrando 
que a obra de reforma começou 
em 2019, terminando em 2020, 
durante o governo do ex-prefeito 
Bernardo Rossi. “É uma obra que 
a gente precisa olhar com todo 
cuidado, com toda atenção, por-
que foi quase um milhão de reais 
que foi investido na Rodoviária”, 
comentou o vereador. 

O líder do governo na Câ-
mara, vereador Gil Magno (DC), 
ao comentar o estado em que se 
encontra o Terminal do Centro, 
disse que no Terminal de Itaipa-
va foi realizada uma obra, prin-
cipalmente nos banheiros. Para 
ele, além da fiscalização que 
deve ocorrer, é preciso buscar os 
meios para orientar a população 
para não depredar o bem público 
que atende a todos os cidadãos. 

Com relação aos terminais 
dos distritos (Corrêas e Itaipa-
va), o vereador Mauro Peralta 
(PRTB) disse que recebeu de-
núncias de que o piso “se en-
contra totalmente desnivelado e 
juntando água na frente”. Para 
o vereador é preciso fiscalizar e 
cobrar uma licitação para que o 
Terminal do Centro e distritos 
possam ser melhorados para 
atender a população.

Bueiros entupidos no Centro e 
bairros geram problemas

Vala dificulta as aulas de autoescolas 
no Independência

Lâmpadas queimadas no Carangola

Gabriel Miranda – estagiário

Bueiros entupidos po-
dem causar alagamentos 
em grande escala devido 
à falta de escoamento das 
águas. Essa situação preo-
cupa em uma cidade onde 
já houve duas tragédias 
seguidas no início do ano 
– e já foi identificada no-
vamente em ruas do Cen-
tro Histórico e também 
em alguns bairros.

Essa situação foi 
identificada na Rua do 
Imperador e segundo 
um pedestre a água esta-
va retornando devido ao 
entupimento. “Não havia 
possibilidade da água das 
chuvas seguir o seu curso 

natural. Iria formar uma 
poça bem grande e após 
isso um bolsão d’agua 
algo comum nas ruas da 
cidade nos dias chuvosos. 
Nesta mesma via, outro 
bueiro tinha embalagens, 
bituca de cigarro e raízes 
de plantas”, afirmou um 
pedestre.

Em dos pontos, loca-
lizado na Estrada do Ca-
rangola, outro pedestre 
contou que a água não 
conseguia descer e fazia 
o caminho de volta jogan-
do para a rua. “Este fato 
aconteceu devido ao acú-
mulo de sujeiras, galhos e 
pequenas folhas de árvo-
re. Dando um aspecto de 
falta de limpeza, algo que 

Gabriel Miranda – estagiário

Motoristas e alunos 
das autoescolas denun-
ciaram ao Diário que uma 
vala foi aberta na Avenida 
dos Pinheiros, localizado 
no bairro Independên-
cia, e está prejudicando 
a passagem de veículos. 
O pó de pedra que foi jo-
gado acabou saindo com 
as chuvas e dificultando 
o trânsito. Segundo mo-
radores do local, uma 
equipe da Águas do Im-
perador teria aberto um 
buraco na pista de moto. 
“Deixaram uma vala na 

pista, vários alunos sendo 
prejudicados por não con-
seguir treinar direito e di-
ficultando os instrutores a 
trabalhar. Tivemos prova 
segunda, e agora teremos 
de novo sábado e nessas 
condições fica difícil. A 
prova já não e muito fácil 
e ainda fazem isso pra di-
ficultar mais ainda a vida 
dos alunos, sinceramente 
uma falta de respeito total 
com as autoescolas e alu-
nos”, afirmou o motorista.

Procurada a Águas do 
Imperador não respondeu 
até o fechamento desta 
edição.

Gabriel Miranda – estagiário

Pedestres que pas-
sam pela Rua Nelson Sil-
va, localizada no Caran-
gola denunciaram que, 
alguns postes estão com 
as lâmpadas queimadas. 
Os locais que estão sem 

luz são bem próximos. 
Esse problema traz um 
breu enorme por quem 
passa pela via e traz re-
ceios.

De acordo com quem 
passa pela via, são pontos 
bem escuros. “São alguns 
postes com as lâmpadas 

queimadas e a rua é bem 
extensa, porém, precisa-
mos da iluminação neste 
local. 

Essa situação está 
assim há algum tempo e 
o movimento não é tão 
grande assim. Já está as-
sim há um bom tempo e 

prejudica bastante, pois 
queremos andar de forma 
tranquila”, completou.

A Secretaria de Segu-
rança, Serviços e Ordem 
Pública (SSOP) informou 
que enviará uma equipe 
ao local para fazer uma 
vistoria.

deveria ser feito recorren-
temente”, acrescentou ou-
tro pedestre. 

Procurada a Prefei-
tura não respondeu até o 
fechamento desta edição.

A Câmara Municipal 
aprovou na tarde de quin-
ta-feira (03), uma indica-
ção legislativa de autoria 
do vereador Marcelo Lessa 
(SD) que pede a criação do 
Programa Cidadania nas 
Escolas. A ideia é promover 
palestras sobre noções de 
direito, cidadania e política 
aos alunos da rede pública 
municipal de ensino.

O maior benefício é 
formar alunos que tenham 
o conhecimento básico de 
cidadania, fazendo com 
que possuam um diferen-
cial, em especial, no conví-
vio com a sociedade. “Para 
uma sociedade desenvolvi-
da, forte e atuante é neces-
sário o mínimo de conhe-
cimento na área jurídica 
para o pleno exercício da 
cidadania”, justifica Lessa.

Além de direitos e ga-
rantias fundamentais da 
Constituição, outros temas 
como o papel e a impor-
tância do voto e de outras 
formas de participação na 
vida política, direitos da 
criança e adolescente, di-

reitos políticos e sociais, 
elementos básicos de direi-
to constitucional e eleito-
ral, direito do consumidor, 
saúde, prevenção e riscos 
do uso de drogas lícitas e 
ilícitas e suas consequên-
cias, meio ambiente e o 
direito ambiental, formas 
de acesso à justiça, forma-
ção ética, social e política, a 
importância dos três pode-
res e as suas relações com o 
cotidiano, e a importância 
do exercício da cidadania e 
dos valores éticos e morais 
na sociedade também de-
verão ser abordados.

Para Marcelo Lessa, 
investir em uma qualifi-
cação mais técnica poderá 
fazer diferença na vida dos 
alunos, que obterão conhe-
cimento útil para toda a 
vida. “Um jovem que co-
nhece o ordenamento jurí-
dico e as normas tem mui-
to mais chances de buscar 
seus direitos e conhecer 
seus deveres”, finaliza.

A proposta segue para 
a análise do Poder Execu-
tivo.
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